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PUBLICITÉ

A propos de Darbellay 
qui prétend que le PDC 

lui a attribué 15 000 voix 
“Comment le PDC 

peut savoir 
qu’il y a 15 000 PDC 

qui ont voté pour moi. 
 Il faut laisser le peuple 
dans sa sagesse choisir 

qui doit gouverner 
ce canton.”

Au sujet du communiqué commun 
du PS, du PLR et de l’UDCVr  

“Ce n’est pas une alliance. 
Ce sont trois partis qui, 
en réponse au PDC qui 

appelle à ne voter que leurs 
trois candidats, ce qui 

élimine de facto 
un minoritaire, ont donné 
leur vision d’un équilibre 
politique. C’est leur rôle.”  

En référence 
au mot d’ordre des Verts  

“J’ai peut-être oublié au 
1er tour de mettre en avant 
ma sensibilité verte. Mais, 

après Mathias Reynard,  
je suis celui qui a la plus 

grande sensibilité environ-
nementale selon Smartvote.”  

A propos de la composition  
du futur gouvernement  

“Si un partenaire 
qui pèse 20% ou plus de 

l’électorat comme le PLR, 
le PS, l’UDC ou le Haut-Valais 
est éjecté du gouvernement, 
il y a des risques de blocage 

des institutions. 
Mais les six candidats sont 
de belles personnalités.”  

 A propos de sa dernière place 
dans le Valais romand  

“J’ai du potentiel au 2e tour 
puisque le PDCVr, le PLR  

et les socialistes ont appelé 
à voter pour moi. 
Je suis confiant.” 

Concernant le communiqué 
commun du PLR, du PS  

et de l’UDCVr  
“L’UDCVr a décidé il y a déjà 
un certain temps qu’il était 

favorable au 2-1-1-1.  
Mais le document signé  
avec les autres partis  
n’a apparemment pas  

été approuvé par les organes  
du parti et l’UDC  

du Haut n’a pas été  
consultée.” 

 Au sujet de son manque de 
sensibilité environnementale 

“Si je suis le moins 
environnemental des  

candidats selon Smarvote, 
c’est parce que j’ai soutenu 
des objets comme la loi sur 
la chasse comme 70% des 

Valaisans, la transformation 
des raccards ou le  

rehaussement des barrages.” 

A propos des effets de la 
composition du futur gouvernement  

“Si un des grands partis 
n’est pas représenté 

au gouvernement, peut-être 
que son groupe parlemen-
taire est plus libre de faire 
de l’opposition au niveau 

du Parlement.” 

A propos de son score 
au 1er tour    

 “34% c’est peut-être 
moins que la force du PDC, 

mais je suis 4e 
dans le Haut-Valais et 5e 

dans le Valais romand, 
ça montre aussi que 
je suis un candidat 
de tout le canton.” 

  Sur le match 
Gaudin-Ruppen    

“De la 3e 
à la 6e place, 

il y a 4% d’écart de voix, 
donc tout est encore 

très ouvert.” 

   Au sujet de son travail 
dans l’industrie 

“Non, je n’ai pas honte 
à travailler 

dans l’industrie 
au niveau environnemental. 

A Novelis, 
nous avons diminué 

de 30% la production 
de CO2 en cinq ans.” 

En référence à la position 
des minoritaires qui ne veulent 

plus de trois PDC   
“Dans le gouvernement 

vaudois ou à la ville 
de Lausanne, 

ça ne pose pas de problème 
quand la gauche 
a plus de sièges 

que sa force politique.” 

FRÉDÉRIC FAVRE, PLR 

FRANZ RUPPEN, UDC

 SERGE GAUDIN, PDC
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